
Thomas Müller neuer Entwicklungschef bei Jaguar Land Rover

Thomas Müller ist von Jaguar Land Rover zum neuen Executive Director of Product Engineering ernannt worden. Als Vorstand Produktentwicklung trägt der 45-jährige ab sofort die Verantwortung für die technische Entwicklung aller neuen Jaguar- und Land Rover-Modelle, einschließlich Hardware und Software. Der Ingenieur kommt aus dem Volkswagen-Konzern zu Jaguar Land Rover, wo er in der technischen Entwicklung von Audi verschiedene Führungspositionen innehatte. Zuletzt war er als Executive Vice President für Forschung und Entwicklung (ADAS) und autonomes Fahren bei der Automobilsoftware-Tochter Cariad zuständig.

In seiner neuen Position soll Müller Jaguar Land Rover dabei helfen, die „Reimagine“-Strategie des Unternehmens voranzutreiben. Er tritt die Nachfolge des ehemaligen Technikvorstands Nick Rogers an, der das Unternehmen im Dezember 2021 verlassen hat. (aum)

Bilder zum Artikel



Thomas Müller, neuer Jaguar Land Rover-Vorstand
Produktentwicklung.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar Land Rover



Thomas Müller, neuer Jaguar Land Rover-Vorstand
Produktentwicklung.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar Land Rover
